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信号灯“罢工”，

交警快速反应暖人心啊

葛微爆料

@唐聪拉理：解放路和二
环东路红绿灯突然不亮了。

@济南历下交警 :下午因
线路检修停电，目前信号灯已
恢复正常啦，大家可以放心通
过！

小齐有话说：
现在路上车多人
多，安全出行最重
要，司机都得看着
信号“走”。红绿灯
线路也需要定时
检修，保证畅通。
交警部门的快速
反应让人心暖！

这个宾馆牛

葛微话题

“从南京到北京，买的不如卖的精”

团餐这碗饭真不好端啊

@济南雪樱：前几天和朋友
团购吃火锅，遭遇服务员冷脸对
待，且最后赠送的代金券也由50

元改成了20元，让人很是郁闷！团
餐难道就成了“二等公民”吗？这
不是歧视，而是“灰常”歧视，是诚
心不让你再来了！

@卡皮迪嗯：我们团餐上的
菜都是凉得没法吃，七个人只吃
了三分之一吧！

@我爱沂蒙山水：团购自助
餐，去吃时才发现好多菜直接撤台
了，与平时按照正常价格差异很大，
算起来团购价反而比平时贵了。

@泉畔听曲：团餐吃的不是
饭，是一肚子气！上周末在网上团
了个自助餐，和亲戚一起去吃，烤
肉迟迟不上，等吃得差不多了才
上来，分量少得可怜。

@爱-那个人：有同感呀，前几
日团了一顿饭，6-8人餐，太坑爹了，
不光分量严重不够，菜也不新鲜，更
可气的是老板居然理直气壮地说，
给不了团购承诺的分量，不挣钱。

@烹小鲜的李大厨：团购者
都成了“二等公民”，到哪里都被
人慢待。看来团餐这碗饭真的不
好端呀！

@haohao黄：顺着经二路
小纬六路路口往东走，看见一
家宾馆太霸气了。天天把自己
宾馆的牌子堵在人行道中央。
据附近居民介绍，即使晚上也
是如此，从来没有人过问过。
招揽生意没有错，可以把门前
的标牌做得醒目一点，何必侵
占道路，把牌子堵在人行道
上。不能只图自己的利益，把
公众利益抛到一边吧！

小齐有话说：
既然设了人行道，
就得让人走起来。
商家可能有很多
理由，但是侵占人
行道的确不应该。

@翟---冰笑：司空见惯，习
以为常，记住：买的永远不如卖的
精，谁让你团呢？商家是不是把团
购的真正意义扭曲了？商家你可
长点心吧，一锤子买卖做不得！

@黄伟民 8：正规商家还是
守信用的，不为别的，只为了自
家的声誉和今后的发展。毕竟
自 家 的 饭 碗 还 要 靠 消 费 者 来
捧。教训就一次，糟糕的团购让
我们分清了哪个店该去，哪个
店不该去。

@台柱子的地盘：今后网上
团餐要有售后监管，即团餐后都

要有一项网上调查和评定星级，
对那些饭菜少，上菜慢，不卫生和
难开发票的饭店，实行降星级处
罚或不予合作和推荐。

@小超人 :开发票就上税，如
果你是餐饮企业主，你能接受赔
本的生意吗？网络发展，团购已经
深入人心，建议国税地税部门制
定相应规定，完善机制！

@我是张庆金：被花言巧语，
虚假宣传忽悠了，后悔晚矣。心想
下次一定擦亮眼睛。“从南京到北
京，买的不如卖的精”，顾客你把
眼睛擦亮了。

晒经历：团的不是饭，是一肚子气！ 提建议：商家你可长点心，一锤子买卖做不得！

@齐鲁晚报：日前，李女士通过团购网站在一家饭馆订餐，总共消费了434元，可饭馆只给开236元的发票。近年来，网上团餐因优惠

的价格越来越受到人们青睐，可上菜慢、菜量小、难开发票等问题也时常引来消费者的不满。你有过类似经历吗？欢迎迎来吐槽。

葛微相册
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灵岩寺的柿子

红彤彤

@混在东营：灵岩
寺的柿子，真好看呢！咋
没人摘呢！ @清无鱼博主：在冬天里，有一种花还在盛开，对了，

就是坚强的胡萝卜花！
@济南陶玉山：别有一种魅力。

送你一朵胡萝卜花
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